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Zeitung:44,8%

Internet:24,1%

Freund*innen und 
Bekannte: 20,7%

Aushang:0,0%

Sonstiges*: 27,6%

Wie haben Sie von der Veranstaltung erfahren?

*Sonstiges:

HAVAG (2x), Du bist Halle, Stadt, 
persönlich angeschrieben, 
Fraktion SPD, beruflich, Radio



< 1 km: 58,6%

1-4 km: 31,0%

5-10 km: 6,9%
Weiter*: 3,4%

Wie weit war Ihre Anfahrt zur Bürgerdialogveranstaltung?
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*Weiter: 175 km
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Auf der Veranstaltung habe ich wichtige 
Informationen erhalten:

1 Stimme nicht zu 2 3 4 Stimme zu
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Das hat mir gefallen Das hat mir nicht gefallen

Veranstaltung, Information, Beteiligung

• Vielfältige Infos zu bestimmten Bauabschnitten; 

Möglichkeit der Mitwirkung

• Aushang der Pläne; Input-Vortrag

• Vorträge

• Fachleute konnten Einblicke in spezifische 

Themenfelder geben

• Mitgestaltungsformat mit rechtzeitiger 

Bürgerbeteiligung

• Es ging bei der Veranstaltung um die sehr frühe 

Einbeziehung der Interessierten (und vermutlich 

beim Umbau als Anwohner betroffenen) Bürger. 

Dabei wurde schwerpunktmäßig informiert über 

ökologisch optimale Varianten (Gestaltung bzw. 

Erhaltung von Straßengrün/Bäumen ...) sowie 

über die Schaffung guter Bedingungen für 

Straßenbahn, Kraftfahrzeuge, Radfahrer und 

Fußgänger. 

• Zu wenig Straßenbahn, nur Radwege, 

Fußgängerproblematik

• Es wurde im Vorfeld zu wenig für die 

Veranstaltung geworben

• Durcheinander bei Planung der Straße + 

Parkplätze

• Fehlende Konzeptideen für die 4 Straßen

• Informationen über das generelle Anliegen / 

Ablauf zwecks Vorbereitungen

• Eindruck wird vermittelt: schon geplant
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Das hat mir gefallen Das hat mir nicht gefallen

Veranstaltung, Information, Beteiligung

Die vorhandene Bebauung der 5 vorgestellten 

Baufelder schränkt die Möglichkeiten maximaler   

Lösungen für alle 4 Verkehrsarten ein. Die 

möglichen Kompromisse verschiedener Art     

wurden durch virtuelle Hilfsmittel hervorragend  

angeboten. 

• Ausführliche Einführung

• Vortrag Stadtbahnsystem

• Ablaufplan des Abends

• Einbeziehung der Anwohner und 

Gewerbetreibenden

• Ideen zur Planung

• Frühe Beteiligung der Anwohner

• Offene Teilnahme

• Diskussion Elsa Brändström Straße Süd
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Das hat mir gefallen Das hat mir nicht gefallen

Thementische

• Die Möglichkeit mit vorgefertigten 

Elementen/Bauklötzen verschiedene Varianten 

durchzuprobieren

• Tischprinzip mit Bürgerdialog

• „Basteln“ der möglichen Varianten an den 

Thementischen

• Planung (Themeninseln)

Sonstiges

• Die Kompetenz der Ausführenden

• HAVAG-Mitarbeiter sehr motiviert und 

kompetent

• Dass der Baumbestand erhalten bleiben soll, 

was wichtig ist; dass ein Grünstreifen bei der 

Bahn da sein wird

• Dialog auf Augenhöhe

• Die Vortragenden zur Einführung der 

Veranstaltung redeten zu schnell

• Stadtmitarbeiter etwas passiv

• Kleine „Snacks“ bei 2,5 Stunden wären gut zum 

Durchhalten

• Das schnelle Sprechen der Vortragenden (bin 

hörbehindert)



Auswertung Feedback Bürgerdialogveranstaltung STADTBAHN Halle: Südstadt am 9.3.2020 9

0,0%
3,4% 3,4%

55,2%

37,9%

0,0%

10,0%

20,0%

30,0%

40,0%

50,0%

60,0%

Wie zufrieden waren Sie mit der Beratung durch das 
Projektteam?

1 Unzufrieden 2 3 4 5 Zufrieden
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Begründungen

1 (unzufrieden)

2

3

4

• Sympathisch, man kann sich unterhalten
• Fachleute vor Ort
• Sehr kompetente und engagierte Kollegen

5 (zufrieden)

• Gute Informationen
• Gute Beratung und Lösungsvorschläge
• Persönl. Gespräch mit Herrn Krüger (HAVAG)
• Kompetente Planer
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Weitere Anmerkungen und Verbesserungsvorschläge

• Vorstellung weiterer Planungen; zu allen Stadtbahnprojekten Termin abhalten
• derlei Veranstaltungen sollten z. B. auch in Kaufhallen etc. im Einzugsgebiet bekannt gemacht werden z. B. 

durch Aushang
• Bestehendes sollte positiver bewertet werden
• Es ist mir klar, dass bis zu der für den Bürger gleichermaßen interessanten "Öffentlichen Auslegung der 

Planunterlagen zur Durchführung des Anhörungsverfahrens" für die vorgestellten Baufelder noch viel Zeit 
vergehen wird.

• Videodokumentation der Veranstaltung + Veröffentlichung als Podcast im Internet; Stufe II 3D-Animation
• gelungene Veranstaltung
• Weiter so
• größere Getränke-/Snackauswahl




